

León



León est aujourd'hui un exemple de ville historique qui a su s'adapter aux temps modernes. Ville lumineuse et ouverte, elle reçoit annuellement de nombreux visiteurs, surtout à l'approche de la Semana Santa (Semaine Sainte), déclarée d'Intérêt Touristique National.

Son histoire, écrite sur chacune de ses pierres, rappelle qu'elle fut la capitale d'un ancien royaume et un élément clé sur l'itinéraire du Chemin de Saint Jacques de Compostelle, l'une des principales références culturelles de la ville.

Elle a été fondée sur les bases militaires romaines de la Legio VII "Gemina"; en Hispanie en l'an 74 après J.C. Elle possède un ensemble monumental enviable qui regroupe presque tous les styles artistiques, depuis l'art roman, en passant par le gothique, le plateresque, le style renaissance et même le modernisme.

Il s'agit d'une enclave millénaire baignée par la rivière Bernesga, qui traverse la ville et qui est une agréable promenade qui s'est transformée en un endroit de repos et de détente pour de nombreux habitants, ainsi que par la rivière Torío, qui la traverse par le quartier de Puente Castro.